

BECA ARQUIA XXIV

Septiembre 2023 - Febrero 2024



LA CASA DE LA ARQUITECTURA  
Sergio Rueda Barroso

MIVAU



#### UNA NUEVA CIUDAD

La llegada a Madrid marca el inicio de una nueva etapa de mi vida; De los ritmos, las rutinas y la escala de mi Sevilla natal, al bullicio, el ir y venir acelerado, los cambios de línea y una ciudad que no duerme como lo es Madrid.

Es aquí donde he tenido la oportunidad de expandir mis horizontes de la mano de grandes profesionales que me han enseñado otras maneras de mirar, pensar y abordar no solo mi conocimiento sino de descubrir nuevos caminos que además he podido disfrutar con mis amigos y compañeros que se han convertido en mi nueva familia.



Al MITMA, ahora MIVAU, llegué por primera vez un poco perdido, un edificio monumental, pasillos interminables y al final de todo un pequeño despacho iluminado por el sol de la mañana que se convertiría en mi casa.

MACRO EDIFICIO O MICRO CIUDAD

Dentro de este laberíntico complejo pude descubrir la infinidad de proyectos que coexisten y se relacionan gracias a las grandes profesionales que allí trabajan. En cierto modo es como un nuevo mundo, lleno de posibles y apasionantes rutas por explorar como profesionales, y mi ruta fue directa al Área de Difusión de la Arquitectura, donde he podido colaborar en el apasionante proyecto que es ahora La Casa de la Arquitectura.



#### ADPARSE, IMPROVISAR Y SOLUCIONAR

Tras el arduo trabajo de compañeros anteriores para sacar adelante la web de arquitectura y tras un convulso final de año 2023, el recién creado Ministerio de Vivienda y Agenda Urbana y en concreto el Área de Difusión del que formamos parte, se puso en marcha para dar el siguiente paso de este proceso, inaugurar el nuevo museo nacional de arquitectura.

La Casa de la Arquitectura encuentra su hogar en las Arquerías de Nuevos Ministerios buscando acercarse a la sociedad. Es aquí donde nuestro trabajo mano a mano con instituciones, arquitectos, artistas y muchos otros profesionales, está comenzando a dar forma a una joven propuesta cultural que empieza a suscitar miradas en ciudadanía.



En conclusión, gracias a esta oportunidad he podido descubrir todo un mundo de nuevas maneras de orientar la profesión de la mano de las instituciones públicas.

NUEVOS COMPAÑEROS PARA EL VIAJE

Mi tiempo aquí ha sido maravilloso y por ello no puedo más que agradecer a la Fundación Arquia, al Ministerio de Vivienda y Agenda Urbana, al Área de Difusión y las maravillosas personas que la componen y especialmente a mis compañeros y amigos, Isa, Clara, Berta, Noelia, David y Jesús, con los que he disfrutado en todo momento durante mi tiempo Madrid.

Gracias y espero que mis palabras sean útiles para los que vengáis después